

KDO

Manager für Wahlen

[27.07.2012] Der Wahl-Manager der Kommunalen Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) steht jetzt in erweiterter Form zur Verfügung.

Die Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) hat im Vorfeld von Bundes- und Landtagswahlen 2013 ihre Wahl-Software erweitert. Nach Angaben des IT-Dienstleisters unterstützt der Wahl-Manager die kommunalen Anwender bei den vielfältigen Aufgaben in der Wahlvorbereitung, etwa bei der Organisation und Verwaltung der Wahlhelfer, Wahlausschussmitglieder und Wahllokale. Mit der Aktualisierung wurden die Wahlhelferdaten und Wahlbezirke mit neuen Merkmalen versehen, sodass zahlreiche Auswertungen möglich sind. Des Weiteren wurden die Besetzung der Wahlbezirke weiterentwickelt, die Überprüfung ausgeweitet und der gesamte Bereich der Auswertungen und Formulare aufgestockt. Ganz neu sind die Berufung, Besetzung, Überprüfung und Abrechnung des Wahlausschusses. Zudem wurden zusätzliche Schnittstellen, zum Beispiel zu Personalabrechnungssystemen, integriert.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Wahlen